

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MIÉRCOLES 2 DE OCTUBRE DE 2019 | Año XLIV | Número 15.420 | EDICIÓN AMÉRICA



wallace-wells "No vale con reducir emisiones; hay que eliminarlas" P23



CHAMPIONS Angustia del Real Madrid y victoria del Atlético P28 y 29

El choque entre poderes sume a Perú en una grave crisis

El presidente disuelve el Parlamento, pero una mayoría no reconoce su decisión y vota su sustitución. El Ejército se mantiene fiel al jefe del Estado

JACOUFLINE FOWKS, Lima Perú se adentra en un peligroso choque institucional. El presidente, Martín Vizcarra, ha procedido a disolver el Parlamento después de un prolongado pulso con las facciones derechistas mayoritarias en la Cámara. La Constitución del país otorga al jefe del Estado la facultad de disolver el Parlamento, pero los adversarios políticos de Vizcarra

sostienen que no se han cumplido los requisitos necesarios. En un clima de alta tensión, los militares y la policía reiteraron su

Momento de definiciones dramáticas Raúl Tola P2

reconocimiento a Vizcarra como iefe del Estado, mientras manifestaciones ciudadanas en las calles de 15 ciudades del país saludaron la disolución de una Cámara cuyos representantes están inmersos en múltiples y graves casos de corrupción.



FESTEJOS EN PEKÍN, REPRESIÓN EN HONG KONG. En el 70º aniversario de la República Popular China, que se celebraba con gran solemnidad en la capital, la policía reprimió con dureza las protestas en Hong Kong. Un estudiante resultó herido de bala. 🕮 LAWRENCE (AFP)

Avinyonet del Penedés tiene la segunda renta más alta de España tras llegar un millonario

El pueblo que se hizo súbitamente rico

Avinyonet del Penedés (Barcelona) Una pequeña localidad de 1.600 habitantes en Barcelona ha dado un salto sorprendente hasta colocarse como el segundo municipio con la renta más alta de España. detrás de Pozuelo de Alarcón (Madrid), según la Agencia Tributaria. Avinyonet del Penedès tenía una renta bruta por declarante de 27.917 euros en 2016; un año después, había escalado a 57.843. Los vecinos no creen que a nadie le haya tocado la lotería, sino que señalan al vecino Mauricio Botton, la fortuna número 45 de España, según Forbes. Su familia es la fundadora de Danone, de cuyo capital salió en 2015.



El Supremo falla contra los decretos anticrisis de Mauricio Macri

Acepta un amparo por la bajada del IVA a los alimentos y la renta

F. RIVAS MOLINA. Buenos Aires A menos de un mes de las generales, previstas para el 27 de octubre, el máximo tribunal suspendió dos decretos anticrisis firmados por Mauricio Macri tras su derrota en las primarias de agosto. La corte dio lugar así al reclamo de 15 provincias peronistas que se negaron a asumir el costo fiscal de una bajada del IVA a los alimentos básicos y del impuesto a la renta, dos tributos que recauda el Estado, pero que luego debe repartir con las administraciones regionales. La Casa Rosada tendrá ahora que financiar las medidas con recursos propios. Página 3

El secesionismo catalán lanza una campaña de desobediencia

PERE RÍOS/ CAMILO S. BAQUERO

El independentismo llamó ayer, en el segundo aniversario de la consulta ilegal del 1-0, a que los catalanes respondan a la próxima sentencia del Tribunal Supremo por el *procés* "de manera masiva desde la lucha no violenta y la desobediencia civil". El texto, suscrito por Junts per Catalunya, ERC, CUP, ANC y Òmnium, califica ya de "injusta" la sentencia, salvo que dicte la absolución de todos los acusados. PÁGINAS 16 Y 17

Un viejo 'dinosaurio' del PRI, Manuel Bartlett, al frente de la CFE

El hombre que encarna la contradicción de López Obrador

DAVID MARCIAL LÓPEZ, México Es uno de los últimos dinosaurios del PRI, exponente de la vieja política y, sin embargo, López Obrador ha confiado a Manuel Bartlett el rumbo de la Comisión Federal Eléctrica (CFE), la segunda empresa pública de México. Página 4